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第2662回 2024年（令和6年）12月Ķ日（木） 場所：ホテルメトロポリタン山形

2024Ȝ202Ķ年ഽクρή年ষ会

ത　　 υȜΗςȜΕϋΈ ༮ॽ͈ၑே 1ΡσɁ1Ķ0͈ࣽυȜΗςȜτȜΠ0ȇĴ0ġőŎ

ૺͬྚြ̹̪͛ͅࠒ ఆຐࣣঊ会֥

५幹事によるٳ会࡞が行われました。

会員数ȇ91名、৪ȇ60名（ၚȇ6Ķį9ɓ）௷数をྖたし

ていることが༭࣬され、総会の଼ၛがږされました。

富塚会長が݈長にされ、݈事がٳ始されました。

݈事ඤယȇ員༞৪の༭࣬とઇ

ঐ名տ員会տ員長の៍۾一ೄஜ会長より、ষාഽ໗会長にչġ

୍さんをঐ名したことが༭࣬されました。いて、会長レクト

のఆຐࣣ子さんからոئの員༞৪が༭࣬されました。

Ⱥষාഽ会長ȁఆさんՕग़Ȼ

ষාഽのၑ事員の༷șを中に会員ٯ様༷͌とり͌とりのおႁ

添えをপり、וえあるཤロータリークρήのףșのૺをྚြに

いサεートをೀきながら大་ႁではご̰ޑためؖ幹事のႁ̪ࠒ

いま̳がୈ一഼めてまいりま̳のでةよͧしくおܐい૭し上

̬ま̳。

Ⱥষාഽ幹事ȁؖさんՕग़Ȼ

ఆ会長を支えてၑ事、員のٯ様のおႁをおৰりしながらڢし

くခփ݅な一ා間にしたいとএっておりま̳。ٯ様のごފႁをお

。いいたしま̳ܐ

Ⱥষාഽ໗会長ȁչġ୍さんՕग़Ȼ

ौාഽ幹事をަ̵つかったশも大་ಫしましたが、ࣽٝは3

ಫしていま̳。ষාഽ໗会長としてロータリーのことをもうઁ

し༓ޑして参りま̳。ٯさんご支׳の͕̓よͧしくおܐいいたし

ま̳。

Ⱥষාഽ員Ȼ

　・会長ȤȤȤȤȤȤఆȁຐࣣ子

　・会長レクトȤȤ५ȁഴ

　・ೄஜ会長ȤȤȤȤ富塚ȁਰ

　・໗会長ȤȤȤȤȤչȁ୍

　・幹事ȤȤȤȤȤȤؖȁȁ୍ং

　・会ࠗȤȤȤȤȤȤ૩ȁგ௱

　・໗幹事ȤȤȤȤȤऎȁਘ

　・ၑ事ȤȤȤȤȤȤକ上ȁૺ

　・ၑ事ȤȤȤȤȤȤஃؕȁࠉ

　・ၑ事ȤȤȤȤȤȤȁგ行

　・ၑ事ȤȤȤȤȤȤ֔上ȁ౺

　・ၑ事ȤȤȤȤȤȤႝ࿐ȁץ

　・ŔįłįłġȤȤȤȤȤਈ֔ȁ೭

ȁ݈長よりฏ手によるઇがݥめられ、

ȁ全会一౿でઇされました。

Ⱥ2024ȝ202Ķġාഽġාষ総会Ȼ

本日出席 会員総数　91名 60名会長挨拶 富塚　充　 出席会員数

ήετ

ϝϦοαさΜमֶཱྀߦの報ࠂ

ϙϦΦϓラειαΤςΟडɹ౻ޙさΜɺ௩ॆ会

༷ ϩーλϦークラブ෭会ɹླॏܗࢁ ɹԬળҰ༷ࣄװҕһߦ࣮ .*

५פࠁから૧幹にってނസに行きました。

最の࿒എ౷はୄକでした。たくさんৢ૯をज़ってྍಋアイ

スを͓ました。

2日࿒はජၻに行きました。ජၻでにをあ̬たり、ৢ

૯をज़りました。ခ名なおもڠࡉしてきました。ࢃࡿからは

。子を͓ましたمസに࿗りؚరでたいઘきやྍಋのおނ

3日࿒はリρックスした1日でおでおܐいごとをしました。

କ族܁にも行きめてࡉるݿがいてイルΏοーもڢしかった

で̳。

このਘڠၫ行は素晴らしいࡑࠐでした。ނസとජၻにめて行

けてၻかったで̳。

このྪをڸえてくれたཤロータリーのٯさんにから感謝いた

しま̳。ありがとうご̰いました。

टの「ŊġŎ」インターΏティȽηーティングをőœġしていただきまٳ1Ķ日2

した
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クリスマス家族会

第2663回 2024年（令和6年）12月19日（木） 場所：ホテルメトロポリタン山形

点　　鐘 ロータリーソング 手に手つないで 1ドル＝150円今週のロータリーレート6：00 PM

生バンドによるクリスマスソングの演奏から、富塚会長の「メ

リークリスマス！」という掛け声で始まったクリスマス家族

会。参加会員74名に対してご家族が32名（奥様19名、お子様

13名）で総数106名という、家族会の名にふさわしい賑やか

なイベントとなりました。

参加してくれた子供たちにプレゼントをお渡ししたのち、会

長・幹事の奥様へ日頃の感謝を込めたプレゼントを。そして、

「みんながサンタ！」というキャッチフレーズのもと全員でプ

レゼント大交換会を行い会場は大盛り上がり。歓談中、バルー

ンアーティストのママココバルーンさんは、子供たちのみな

らず大人にも大人気でイベントに華を添えてくださいまし

た。

締めは、ロータリーソング「手に手つないで」。輪は会場いっ

ぱいに広がり、全体の一体感が最高潮に達した瞬間でした。

家族の支えがあってこそ活動に専念できるということを身を

もって体感した素晴らしい会となりました。

本日出席 会員総数　91名 出席会員数 会員総数　74名 106名会長挨拶 富塚　充　 総出席者数
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第2664回 2024年（令和6年）12月2Ķ日（କ） 場所：̷͊ੜઃংؚ

年̱קΣΣ႕会

জ͈ススメȆজ͈ਇྙȆ̠̻͈βΛト会֥ρθ

ۼইশٳ υȜΗςȜΕϋΈ

本日出席 会員総数　91名 6Ĵ名

1ΡσɁ1Ķ0͈ࣽυȜΗςȜτȜΠ11ȇĴ0ġłŎ

会長挨拶 富塚　充　 出席会員数

■クラブ会報アーカイブ
クラブ会報アーカイブ
各例会のニコニコ BOX は
こちらの QR コードからご覧下さい

■ニコニコ BOX

জ͈ਇྙ ȶ͈́ނႯਠ会̞̫ͥͅȷ ࠫઽડຳ̯ͭ

υȜΗςͺῧ̱͈̀κΛΠȜ 「都合がつく限り、例会には必ず出るぞ。」

高ࢷの໐活動でࣣを始めた。൚শの५ࠁ高ڢإࢷ໐には、Ւ໐ઍংとい

うခ名な୶生がおられて、ࣣコンクールでは、いつもཤయນとして全࣭

ੳをうࢷࣧޑだった。

ࣣのྛႁてがたく、40पయのশに、ނの২会人声ࣣ౬にව౬した。

日ဟ日のႯਠ会は、ॽ事のれをしてくれるةよりのڢしみだった。その

活動をࣽもけている。௷ࣴがၛつࡠり、ނでの1ٝのႯਠ会にい

けようとএっている。

জ͈ਇྙ ȶ̢̱̽̀͘Ȋȷ ಎᚧ　ၮ̯ͭ

υȜΗςͺῧ̱͈̀κΛΠȜ 「知り合った人達の様々な意見を吸収して成長の機会とする」

জのਇྙの一つはŅŊŚで̳。最は、テレΫを౾くరをΣトリかةੜかにฃ

いに行ったので̳が、̓うにもしっくりこないとか、༹がイマイチだった

ことがあって、「ってしまえ！」と࡞うことで、ŅŰġŪŵġźŰŶųŴŦŭŧを始めました。

ْ௨は݅のܔのおਿいにैったテーήルで̳。ݝみの日や、にコΜコ

Μैったのでාもかかりましたが、ܔんでもらえたので、জもܘしかった

のをژえていま̳。

富塚会長Օग़

்いものでࣽාഽもがਞわりました。

おか̬さまでਜ਼に事ުを行うことができ

ていま̳。ॼりාもڢしい႕会を行い、

ষාഽに̬ࠒていきたいとএいま̳。

୶日の会長幹事会で൚クρήはとても活気

があるとບでした。

ြාもみなさん̓う̸よͧしくおܐいしま̳。




